

2022年 4月6日
中電プラント株式会社

出勤者数削減に関する取り組みについて

新型コロナウイルスの感染症の新型株発生による感染再拡大に対して、当社は緊急対策本部を1月に再設置し、出勤者数削減のために在宅勤務を推進しているほか、以下のとおり人との接触機会の低減など、感染予防対策に取り組んでおります。

今後も感染状況等を踏まえて、適宜、対策を見直しながら、電力の安定供給のサポートという当社の社会的役割を果たしてまいります。

1. 定量的な取組内容

算定の対象とする従業員の範囲	実績および対象期間
テレワーク実施可能な社員（社員の2割程度） ※電力の安定供給確保のために必要な人員を除く。	出勤者削減率 10%程度 (3/1~3/31)

2. 具体的な取組や工夫

テレワーク推進に向けた具体的な取組・工夫
<ul style="list-style-type: none">・出勤者数削減のための在宅勤務推進・業務運営上、真に必要なものを除き、他県への出張を見合わせる。出張前および出張終了後の抗原検査を徹底する。・会議のオンライン化（極力、対面での会議は開催しない）
出勤者数削減に向けた具体的な取組・工夫（テレワーク関連を除く）
<ul style="list-style-type: none">・時差勤務を活用した出社・退社時間の分散・徒歩・自転車等公共交通機関以外での通勤推奨

以上